

Thema Presseveröffentlichung NZ

Ersteller C. Schmidt

Datum Ausgabe 08.11. 2017

## Gegen Langeweile

## Ämter bekommen Spielecken

Die Stadt Nürnberg arbeitet an ihrer Kinderfreundlichkeit: Fünf Ämter werden jetzt sukzessive mit Spielecken ausgestattet.

Behördengänge können lästig sei, die Wartezeiten sind manchmal lang. Wenn dann auch noch die Kinder quengelig sind, werden die Nerven der Eltern arg strapaziert. Deshalb sollen die Kleinen künftig in Spielecken Ablenkung finden. Das Standesamt am Hauptmarkt 18 und das Jugendamt sind bereits damit ausgestattet. Ende des Jahres ist das Ordnungsamt mit der Führerscheinstelle am Laufer Schlagturm an der Reihe.

Ausgestattet werden die Kinderbereiche mit einem Tisch und vier Stühlen, mit Papier, Buntstiften und Spielen. Um deren Zustand kümmern sich Mitarbeiter der "Noris Inklusion", der städtischen Werkstatt für Menschen mit Behinderung. Ob es nun ums Spitzen von Stiften oder ums Reinigen der Spielsachen geht – die Sachen sollen schließlich in Schuss bleiben.